

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Pondok Jagung Timur Salurkan Bantuan Sembako kepada Warga yang Membutuhkan

Suhendi - TANGSEL.JIS.CO.ID

Dec 17, 2024 - 11:32



TANGSEL – Dalam upaya meringankan beban masyarakat dan mempererat silaturahmi antara Polri dan warga, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pondok Jagung Timur, Aiptu Nisin Sophian, melaksanakan kegiatan penyaluran bantuan

sembako melalui Program Polri Cooling System pada Selasa, 17 Desember 2024. Acara ini berlangsung di Kampung Dongkal RT 02/04, Kelurahan Pondok Jagung Timur, Kecamatan Serpong Utara.

Kegiatan tersebut merupakan salah satu bentuk nyata kepedulian Polri terhadap masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polsek Serpong Utara. Selain membantu meringankan beban ekonomi warga, program ini bertujuan menjaga hubungan harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat pasca-Pilkada Serentak 2024.

Dalam kesempatan ini, Aiptu Nisin Sophian turut menyampaikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) kepada warga setempat. Ia mengimbau agar masyarakat senantiasa menjaga keamanan lingkungan, tidak mudah terprovokasi isu-isu negatif, serta segera melaporkan permasalahan yang muncul kepada Bhabinkamtibmas.

“Kebersamaan dan gotong royong adalah kunci untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai,” ujar Aiptu Nisin Sophian.

Kegiatan ini disambut antusias oleh warga yang merasa terbantu dan semakin dekat dengan pihak kepolisian. Salah seorang warga menyampaikan rasa syukur atas perhatian yang diberikan. “Bantuan ini sangat berarti bagi kami, dan kehadiran polisi di tengah-tengah warga membuat kami merasa lebih aman,” ucapnya.

Program Cooling System ini akan terus dilaksanakan sebagai wujud komitmen Polri dalam menjaga situasi yang kondusif, memberikan pelayanan terbaik, serta memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat semakin solid, sehingga tercipta lingkungan yang harmonis, aman, dan sejahtera.
(Hendi)